
20246
10 сентября 

№34(649)

Своё видение решения проблемы изло-
жил депутат Госдумы, секретарь ЦК КПРФ 
Сергей Обухов. 

– Я только что вернулся из прифронто-
вой Курской области и хочу сказать, что 
меня немножко коробит отношение феде-
ральных средств массовой информации и 
властей всего уровня к той ситуации, кото-
рая сложилась в нашем пограничье. 

Приезжаешь в Курскую область – люди 
живут в условиях постоянных атак, посто-
янной тревоги, постоянных обстрелов. 
В Курской области до сих пор продолжаются 
бои в пограничье, где уже вынуждены отсе-

лять жителей из Льгова, вводить особый ре-
жим на Курской атомной электростанции 
в городе Курчатов, потому что есть угроза 
дальнейших обстрелов и атак вооруженных 
формирований. Ну а приезжаешь в Москву 
– отдыхай, страна огромная. И это притом, 
что от Коммунистической партии Россий-
ской Федерации уже 35 регионов напра-
вили помощь 110 тонн гуманитарных грузов 
беженцам и пострадавшим. 

Я был в лагерях беженцев, люди просто 
возмущены тем, что вроде бы чрезвычайная 
ситуация, режим контртеррористической 
операции, а власть говорит о каких-то выбо-
рах, о том, что необходимо голосовать 
за действующего губернатора. Но в условиях 
вражеского вторжения какие могут быть вы-
боры? То есть, с одной стороны, власть пы-
тается делать вид, что всё нормально, всё хо-
рошо, празднуют, веселятся и танцуют. 

А с другой стороны, мы видим боль, 
слёзы и тяжелое положение наших граж-
дан Курской области и необходимость 
всеми силами помогать нашим соотече-
ственникам, пострадавшим от вторжения 
в СССР. Когда говорят, что это не касается 
других, оно коснётся всех!  

Мы видим, что произошло в этих пригра-
ничных районах, допустим, в Суджанском 
районе. Первое, что сделали укронацисты, 

– взорвали памятник Ленину. Затем со-
рвали флаг КПРФ и разгромили Суджан-
ский райком. Без вести пропал наш това-
рищ, первый секретарь Суджанского рай-
кома партии. Мы видим из разных источни-
ков фотографии убийств и зверств, кото-
рые творят оккупанты на нашей земле. 

И в этих условиях мы слышим, что только 
волонтёры где-то кого-то спасли, вывезли 
из оккупированных территорий. Но если 
введён режим контртеррортстической опе-
рации, то власти должны помогать не  
только отчитываться, поскольку 20 тысяч 
наших граждан оказалось на оккупирован-
ной территории. И при этом нам говорят 
про какие-то выборы. 

В любом случае ситуация в пограничье 
– и в Курском, и в Белгородском, и в Брян-
ском – требует мобилизации и помощи 
проживающим там жителям, нашим сооте-
чественникам. А не бесконечных увесели-
тельных мероприятий, которые сочатся 
со всех телеэкранов. Мне кажется, должно 
быть хоть какое-то сострадание со стороны 
наших СМИ и особенно официального те-
левидения. Внимание должно быть соот-
ветствующее к региону, где уже три недели 
идёт вражеское вторжение.  

Значит, нам каждый день Министерство 
обороны сообщает, что оно отражает по-

пытки, что враг продвигается дальше 
в нашу территорию, что идут обстрелы Курс-
кой атомной электростанции, что строятся 
дополнительные рубежи обороны, а в это 
время наше телевидение демонстрирует, 
как кругом поют и пляшут, и граждан не мо-
билизуют на отпор агрессору, на поддержку 
наших товарищей, наших родных, наших 
близких, наших соотечественников Курс-
кой, Брянской областей. 

У меня призыв к другим политическим 
партиям: берите пример с КПРФ, которая 
отправляет гуманитарные конвои, кото-
рая мобилизует весь свой актив на под-
держку курян.

Сергей Обухов: Пора действовать 
более решительно!

Вторжение подразделений ВСУ 
на территорию Курской области и 
не только требует принятия жёст-
ких мер по защите независимости 
России. Все усилия должны быть 
направлены на противодействие 
агрессорам. В этих условиях не 
могут не вызывать вопросов про-
ведение власть имущими увесели-
тельных мероприятий, сосредо-
точение внимания на агитации за 
проправительственных кандида-
тов на предстоящих выборах. 
Пора осознать серьёзность совре-
менного момента. Коммунисты 
активно работают на победу Рос-
сии, мобилизуя все ресурсы для 
оказания в том числе и гумани-
тарной помощи Донбассу. Тем не 
менее, ситуация требует более 
серьёзных мер. Так где же выход?

Коммунисты и 
комсомольцы Курс-
кой области активно 
продолжают свою гу-
манитарную миссию 
по оказанию помощи 
военнослужащим и 
вынужденным пере-
селенцам – людям, 
которые покинули 
свои дома и сейчас 
находятся в пунктах 
временного размеще-
ния (ПВР). 

Состоялась поездка в Фа-
тежский район, где в ПВР нахо-
дится порядка 300 жителей 
приграничья. Всем нуждаю-
щимся раздали пакеты с гума-
нитарным грузом. 

28 августа в ходе встречи с во-
енными медиками из 810-й от-
дельной гвардейской бригады 
морской пехоты были переданы 
ресурсы, необходимые для про-
ведения их миссии. Солдаты пе-
редали всей партии и лично Ген-
надию Зюганову слова благодар-
ности за постоянную поддержку. 

29 августа от ульяновских 
коммунистов прибыл уже вто-
рой большой гуманитарный 
груз, в котором было почти 20 
тонн продуктов питания – ово-
щей, круп, печенья, много по-
стельных принадлежностей. 
Также наши товарищи при-
везли военную технику, которая 
требуется Вооружённым Силам 
РФ. Это был один из самых 
крупных грузов. 

В первый же день к курским 
коммунистам и комсомольцам 
присоединились военнослужа-
щие из интернациональной 
бригады «Пятнашка», которой 

потом было передано почти 5 
тонн овощей, продуктов пита-
ния и воды. 

Сейчас этот большой груз 
освоен и начинает поступать во 
все уголки нашей области, как 
мирным гражданам, так и на-
шим доблестным Вооружённым 
Силам, которые сегодня отстаи-
вают целостность и суверенитет 
нашей Родины. 

В этот же день удалось посе-
тить ПВР вынужденных пересе-
ленцев в Курске, где при недав-
нем визите член Совета Федера-
ции от КПРФ Айрат Гибатдинов, 
привозивший большую партию 
медикаментов, получил новые 
заказы на мебель и детскую 
одежду. Всё это было получено и 
передано в пункт временного 
размещения и в дальнейшем бу-
дет роздано нуждающимся. 

Кроме того, совместно с Уль-
яновской организацией КПРФ 
коммунистам Курской области 
удалось встретиться с подразде-
лением «АрБат», которое входит 
в интернациональную бригаду 
«Пятнашка». Теперь они активно 
сотрудничают с военными, си-
стематически передают им по-

мощь. Военные попросили при-
обрести для них экшн-камеру, 
которая сейчас очень нужна для 
военных действий. Ульяновские 
товарищи  выполнили заказ 
курских коммунистов для воен-
нослужащих и привезли её.  

30 августа вместе с товари-
щами по партии из Ульяновска 
руководитель фракции КПРФ в 
Курском городском Собрании 
Светлана Канунникова и депу-
тат Курского городского Собра-
ния Александр Понарин вы-
ехали фактически в прифронто-
вую зону – в город Льгов – для 
передачи гуманитарного груза 
мирным жителям. 

Было сформировано порядка 
250 пакетов с продуктами пита-
ния и средствами личной ги-
гиены. Следуя по маршруту, ком-
мунисты посетили один из воен-
ных госпиталей, где военным 
медикам передали медика-
менты, продукты питания и воду. 

31 августа отправили гумани-
тарный груз нашим товарищам 
– военнослужащим-сапёрам. 

Благодарим региональные 
отделения КПРФ, которые ак-
тивно включились и помогают 
курянам, присылая в гуманитар-
ных конвоях все самое необхо-
димое для военнослужащих. 

Вместе мы победим! Враг бу-
дет разбит. Победа будет за 
нами!  

По материалам  
пресс-службы Курского  

обкома КПРФ

«Ваш сад закрыт,  
воспитателей нет» 
 
Эту фразу услышали утром 2 сентября родители воспи-

танников детского сада ГБОУ Школа № 717, корпус №9. 
2 сентября 2024 года начался новый учебный год. В здании садика по 

адресу: ул. Зои и Александра Космодемьянских, дом 6 был охранник. Вместе 
с родителями и детьми подошли сотрудники полиции. Стражи порядка по-
яснили, что, как и во всех других действующих учебных заведениях, они при-
были обеспечивать общественный порядок. 

Только это здание оказалось недействующим. 
Родители пояснили, что в пятницу, 31 августа 2024 года, в чате группы в 

Whatsapp воспитателем было размещено сообщение с информацией о пе-
реводе группы в другое здание, но никаких пояснений, обоснований и офи-
циальных документов предоставлено не было. 

На момент завершения прошлого учебного года (в мае 2024) в корпусе 
было две разновозрастные группы численностью 23 и 26 человек. Устно 
представители руководства школы поясняют, что сад закрыт из-за малой 
численности групп. Якобы осталось всего 9 детей. При этом набор в группы 
был закрыт. Да и цифры не сходятся.   

Позже в разговоре руководители школы сообщили, что детей перевели 
в другое здание в целях безопасности, «старое» не отвечает требованиям 
пожарной безопасности, а «в новом здании всё лучше». 

Родителей в этой 
истории беспокоит 
всё: и почему дети 
ранее пребывали в 
здании, «не отвечаю-
щем требованиям 
пожарной безопас-
ности»; и почему за 
летние каникулы его 
не привели в надле-
жащее безопасное 
состояние; и почему 
им не был предъ-
явлен приказ о пе-
реводе или вручено 
уведомление. 

Следом идёт ещё 
один вопрос: для ка-
ких целей освобождают помещение? Останется оно в распоряжении школы 
или будет передано для использования в иных целях? 

Корпус №9 удобен тем, что он расположен на первых двух этажах жилого 
дома. Здание 1957 года постройки, спроектировано по всем канонам того вре-
мени, с дополнительными выходами и даже бомбоубежищем в подвале. Садик 
был запланирован изначально и начал работу с момента заселения дома. 

Приказ о переводе двух групп в другое здание директор школы распеча-
тал и подписал при мне. По моей просьбе ознакомил с ним родителей. Яс-
ности ситуации это не добавило. В приказе причиной смены здания указано 
«уменьшение контингента воспитанников». 

Родители решили с моей поддержкой обратиться в Департамент обра-
зования и науки города Москвы и прокуратуру.  

Анастасия Роткова

Курская область. 
Всё для фронта, 
всё для победы!


